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Data: Dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um. Local: Local: Sede do Coren-1 
BA, sito na Rua General Labatut, 273, Barris, Salvador, Bahia. Com as presenças dos 2 
Conselheiras(os): Enf Jimi Hendrex Medeiros de Sousa - Presidente; Enf Holmes Rocha dos 3 
Santos Filho - Vice-Presidente; Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão - Primeira Secretária; 4 
Enf Plinio de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª Rosane Santiago Alves da Silva - 5 
Primeira Tesoureira; Enfª Kátia Nascimento Gama - Segunda Tesoureira(participação online); 6 
demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; Enfª Gabriela Souza 7 
de Oliveira (participação online); Enfª Joice dos Santos Reis; Enf José Vicktor Oliveira Silva ( 8 
participação online); Enfª Natale Oliveira de Souza; Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva; 9 
TE Gilma do Carmo Campos Alves; TE José Welton de Jesus; TE Josimari Xavier dos Santos; TE 10 
Maria Ângela da Conceição; AE Ossimar Santos. Conselheiros(as) Suplentes convocados(as) 11 
Jamile Carvalho Rodrigues e Cristiano Cardozo dos Santos. Também participaram da 12 
reunião: Assessora de Gestão do exercício profissional, Monique Martins. I. EXPEDIENTE: 1.1 13 
Abertura dos trabalhos e verificação do quórum. Após a verificação do quórum, deu-se início 14 
a 623º Reunião Ordinária do Plenário do Coren-BA, às nove horas e vinte minutos, com as 15 
presenças dos (as) Conselheiros (as) acima mencionados (as). 1.2 Leitura de 16 
Correspondências: Não houve. 1.3 Aprovação de Ata: A Ata da 619ª Reunião Ordinária do 17 
Plenário do Coren-BA foi lida, aberta para discussão e aprovada. 1.4 Informes: Não houve. II 18 
2.1 COMISSÕES APROVADAS NA 256º REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA – O presidente 19 
Jimi Medeiros discorre sobre as três comissões formadas na reunião de diretoria para o 20 
plenário. O presidente Jimi Medeiros destaca foi aprovado a designação de uma comissão 21 
para retomada do atendimento presencial do Coren-BA através das suas subseções, as que 22 
estavam em funcionamento e tiveram que ser suspensas todas as atividades por conta da 23 
Covid-19. Essa comissão tem como membros; o servidor Aiala Souza Matos, designado como 24 
coordenador e responsável pela infraestrutura, os coordenadores do vetor Norte e Sul, 25 
respectivamente, Natália Souza da Silva Cruz e Janderson Nogueira, o coordenador do 26 
departamento de tecnologia e informação, Gabriel Ramos Daltro e assessora do exercício 27 
profissional, Monique Souza Martins.  O presidente informa que essa portaria entra em vigor 28 
na data da sua publicação que foi feita no dia oito de fevereiro de dois mil e vinte e um. O 29 
presidente Jimi Medeiros informa sobre a portaria de n° 116  de oito de fevereiro, designando 30 
a comissão de estudo para a reabertura das subseções na cidade de Jequié, Guanambi, 31 
Alagoinhas, Irecê, Salvador e Paulo Afonso. A comissão que foi designada para a reabertura 32 
dessas comissões do Coren-BA, será composta pelos seguintes membros: Vlamir de Almeida 33 
Landim Filho, chefe de gabinete e coordenador dessa comissão; a assessora de planejamento 34 
e Orçamento, Carolina de Lima Felisberto; o servidor Aiala Souza Matos, o gerente do 35 
departamento administrativo, Vanderson Rocha Boa Morte de Matos; o controlador, Robério 36 
Reis de Oliveira e coordenador do departamento de tecnologia de informação, Gabriel Ramos 37 
Daltro. O presidente Jimi Medeiros informa que foi baixado a portaria de n° 118, que designa 38 
a comissão para adequação dos espaços físicos dentro da estrutura organizacional do 39 
Conselho, o presidente destaca que é necessário reorganizar parte dos espaços físicos para 40 
que se tenha um bom fluxo, andamento e organização dos setores. Para essa comissão foi 41 
designado os seguintes membros: o conselheiro e coordenador desta comissão, Plinio de 42 
Oliveira Borges; o supervisor da unidade de patrimônio, Mateus Marcos Neves Oliveira da 43 



 
 
 
 
 
 

ATA DA 623ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENÁRIO DO COREN-BA 
GESTÃO 2021-2023 

 

 

Silva; o coordenador do departamento de Tecnologia de Informação, Gabriel Ramos Daltro e 44 
o servidor e supervisor da infraestrutura, Aiala Souza Matos. O presidente Jimi informa ao 45 
plenário que devido a necessidade de melhor estruturação dos espaços ofertados em cada 46 
setor, a diretoria autorizou a mudança de algumas salas como o objetivo de organizar e trazer 47 
melhores condições de trabalho. O presidente Jimi Medeiros solicitou que a conselheira 48 
Rosane Santiago Alves da Silva apresentasse as propostas que foram decididas em reunião de 49 
diretoria. A conselheira Rosane realizou uma apresentação para o plenário sobre as mudanças 50 
que ocorrerão. Deste modo, informou que devido a limitação do espaço ofertado para o 51 
processo ético, será realizado a transferência deste setor para a casa branca. Neste local 52 
ocupado anteriormente por este setor, será a sala da contabilidade. A sala do plantão fiscal 53 
será ocupada pelo departamento financeiro-contábil. Passando a assessória técnica, ocupar o 54 
espaço que antes pertencia ao financeiro. A sala que pertencia a contabilidade será ocupada 55 
pela Responsabilidade técnica e onde funcionava a mesma, ficará a unidade de pagamento. O 56 
Presidente Jimi Medeiros destaca que as alterações feitas para melhorar o fluxo do trabalho 57 
e gerar mais conforto. O presidente Jimi Medeiros informa que o servidor, Matheus Marcos 58 
como responsável pela comissão de inventário patrimonial, com a colaboração e participação 59 
da segunda Tesoureira, Kátia Gama, que tem também, a responsabilidade pelo patrimônio do 60 
conselho. O presidente Jimi Medeiros relata que após o inventário de Matheus Marcos, será 61 
possível, ter uma visão mais concreta de como a atual gestão recebeu os bens patrimonial do 62 
conselho, e após esse levantamento, será realizado acompanhado pela comissão de 63 
inventário patrimonial que será composta por Alexandra Nascimento (coordenadora), Ana 64 
Cristina Silva do setor da infraestrutura, Jaguaraci Santos Mendes da controladoria e Iane 65 
Travessa Oliveira. 2.2 PARECER DA COMISSÃO DE SINDICÂNCIA SOBRE PATRIMÔNIO DA 66 
SEDE DO COREN –BA (CASA AMARELA) – O presidente informa sobre o processo de 67 
sindicância de bens do conselho, que no final da gestão anterior, foi percebido que houve o 68 
extravio de parte dos equipamentos de informática que estavam armazenados na casa 69 
amarela. Deste modo, foi aberto no final de dezembro, uma comissão de sindicância para 70 
apurar o desaparecimento desses materiais. O presidente relata a conclusão da comissão de 71 
sindicância sobre o patrimônio do conselho que em virtude de todo exposto foi apurar o 72 
extravio dos bens guardados na antiga sede do Coren-Ba, essa comissão, após realizar 73 
diligência nos móveis depositados e através de análise dos documentos constantes nos autos, 74 
constatou a materialidade do extravio dos bens apontados pela gerente do departamento, foi 75 
confirmada. Configurando dano no onerário público no valor aproximado de setenta e um mil, 76 
setecentos e oitenta e oito reais e vinte e três centavos conforme pesquisa realizada pelo 77 
departamento administrativo no sistema de patrimônio do conselho. Desta forma, a comissão 78 
optou pela instauração de processo administrativo disciplinar pela identificação dos 79 
responsáveis pela infração cometida, bem como ressarcimento do dano ao onerário público 80 
e a imputação de penalidade cabível assegurando o contraditório e ampla defesa em 81 
observância a legislação vigente e ao código de ética dos empregados públicos do sistema 82 
Cofen e conselhos regionais de enfermagem. Das recomendações com o objetivo de evitar 83 
novas ocorrências do fato apurado em relação ao extravio dos bens do conselho fica 84 
estabelecido proceder a recuperação, com maior brevidade possível, dos bens em posse do 85 
Sr. Elias da Silva Souza, responsável pela ONG Projeto Social Usina da Vida e que estão em 86 
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desacordo, conforme a sindicância, com o Edital Coren-Ba 01/2020 e após, com os devidos 87 
registros documentais nos autos, proceder a retirada dos bens recuperados da relação dos 88 
bens faltantes. E que seja efetivamente cumprido o que normatiza o manual do patrimônio 89 
do Cofen e Coren, aprovado pela resolução do Cofen 592/2018 no âmbito do Coren-Ba. O 90 
presidente explana que após a diretoria tomar ciência do parecer da comissão, encaminhou o 91 
processo para a procuradoria geral para as devidas providências. A conselheira Patrícia Sena 92 
Machado Oliveira Silva questiona se a gestão passada chegou informar se o material estava 93 
no inventário. O Jimi Medeiros responde que na última semana da gestão passada eles já 94 
tinham identificado o extravio, já tendo ciência então do ocorrido. O presidente destaca 95 
resguardo de qualquer responsabilidade sobre o dano do erário público. 2.4 ESCALA DE 96 
ATENDIMENTO PARA CONSELHEIROS – O presidente Jimi solicita a conselheira Giszele que 97 
faça a provocação em relação a disponibilidade dos conselheiros para elaboração da escala de 98 
atendimento. A conselheira Giszele ao iniciar os trabalhos percebe que existe uma variação 99 
mensal de disponibilidade devido as escalas de plantão dos conselheiros que atuam na 100 
assistência. E que ainda não temos dados orçamentários concretos para iniciar a escala de 101 
atendimento para este mês. Desta forma, sugere que essa escala seja feita posteriormente a 102 
decisão da assessora de planejamento e orçamento, liberar confirmando se tem o orçamento. 103 
O presidente Jimi Medeiros faz um encaminhamento para que escala tenha também a 104 
participação dos conselheiros suplentes de uma forma homogênea para não gerar 105 
sobreposição de maior quantidade de escala para alguns e menor escala para outros, 106 
dependendo então da disponibilidade dos conselheiros (as). Com a grande demanda para o 107 
atendimento, fica autorizado, um estudo e avaliação de recurso orçamentário, para 108 
pagamento de auxílio representação para os conselheiros. Desta forma, será feito 109 
posteriormente, uma escala de disponibilidade de dias na semana de conselheiros efetivos e 110 
suplentes para auxiliarem no atendimento aos profissionais que procuram o conselho e 111 
aproximar ainda mais a categoria da nova gestão. Sendo deliberado pela mesa diretora que a 112 
partir de março seja iniciado o rodizio das escalas para o atendimento. III O QUE OCORRER 113 
3.1 Apresentação das alterações realizadas no projeto da semana da enfermagem: A 114 
conselheira Giszele informa que, com autorização do presidente,  o assessor Lucas Coleta fará 115 
uma breve apresentação sobre algumas alterações que foram solicitadas pelo Conselho 116 
Federal de Enfermagem para a Semana da Enfermagem. O assessor técnico, Lucas Coleta, 117 
apresentou a pedido da diretoria, as alterações realizadas no projeto da semana de 118 
enfermagem. O assessor informa que houve o impasse de alguns tributos, sendo verificado 119 
um tributo de dois mil e quatorze da gestão passada que é o GFIP que é o recolhimento do 120 
FGTS e informações previdenciárias, fazendo que a certidão da Receita Federal não seja 121 
emitida. Informa que decisão do Coren definindo da contra partida de dezoito mil reais, sendo 122 
que já existe um orçamento que foi feito na gestão passada de dois mil e vinte que decide o 123 
valor orçamentário para a execução da Semana de Enfermagem, que a decisão n° 192/2020 124 
que aprova a proposta orçamentaria anual. O assessor informa que será dado uma contra 125 
partida de dois mil reais, sendo que o orçamento é de até vinte sete mil reais. O assessor 126 
menciona à não execução e implementação dos Kist de lanches para evento, já que se trata 127 
de evento remoto, além de obedecer aos critérios do CGU e TCU. O assessor destaca 128 
solicitação do COFEN pela apresentação da descrição de cada palestrantes e áreas de atuação, 129 
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com os seus respectivos temas e horários. Foi exposto a solicitação que todas as cotações para 130 
execução da Semana, devem atender as instruções Normativas de Nº 73/2020. Foi explicado 131 
que o desejo para submissão e aprovação do COFEN ao projeto aconteceria na reunião 132 
ordinária do plenário de vinte de janeiro. O conselheiro Holmes questiona que essas 133 
informações deveriam ser resolvidas antes e solicita mais empenho da assessoria para 134 
assessorar melhor os conselheiros. O assessor Lucas Coleta responde informando que existe 135 
uma programação tendo uma relação de quais serão os palestrantes e quais temas serão 136 
abordados, sendo temas como empreendedorismo, empoderamento profissional de 137 
enfermagem, urgência, emergência, APH, terapia intensiva, demarco, feridas, estética, saúde 138 
mental, imunização, controle de infecção hospitalar, entre outros. O assessor também 139 
informa que apesar da dificuldade em emitir um documento federal, foi aberto um PAD 140 
resolvendo as pendencias federais, mas ao solicitar uma nova emissão do documento, constou 141 
a negativação, no qual o assessor foi informado da pendencia do documento que impede a 142 
emissão, sendo o mesmo datado no ano de dois mil e quatorze. A conselheira Giszele Paixão 143 
destaca o empenho do assessor Lucas Coleta, destaca ainda que solicitou ao assessor que 144 
explanasse para o plenário as modificações necessárias para atender as recomendações do 145 
Cofen. Foi exposto que o projeto será apresentado a sua coordenação e a diretoria da região, 146 
seguintes de suas alterações. Essas mudanças foram aprovadas no plenário e submetido ao 147 
Cofen que foram feitas para atender as orientações gerais para recebimento de aporte 148 
financeiro para o projeto, conforme ofício nº 0795/2020. 3.2 Designação de conselheiro 149 
relator para processo admissibilidade- O presidente Jimi Medeiros designou as conselheiras, 150 
Daniele Pinheiro e Patrícia Sena, que demonstraram disponibilidade, para serem relatoras de 151 
processos de admissibilidade. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e cinco minutos, deu-152 
se encerrada a reunião. E, para constar, eu Conselheira Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão, 153 
lavro está presente ATA, e será assinado por mim e pelo Presidente Jimi Hendrex Medeiros de 154 
Sousa. ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 155 
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